
Jessica Thön wird Ora-Markenbotschafterin

Jessica Thön wird Markenbotschafterin für Ora. Die Content Creatorin, Moderatorin und Autotesterin ist als Influencerin unter dem Namen Jessi Car Maniac bekannt. Sie versorgt rund 660.000 Follower auf Instagram sowie 770.000 Fans auf Tiktok. Auf verschiedenen Veranstaltungen hat der Ora Funky Cat Jessica Thön besonders begeistert. Das Fahrzeug, das gerne als „Car-Panion“ beworben wird und in Pressemitteilungen gerne zum „Du“ übergeht, wird zum täglichen Begleiter der Influencerin, und Jessica Thön wird ihre Erfahrungen und Erlebnisse mit dem kompakten Elektroauto auf ihren Social-Media-Kanälen teilen. (aum)

Bilder zum Artikel



Ora-Markenbotschafterin Jessica Thön.

Foto: Autoren-Union Mobilität/O! Automobile



Ora-Markenbotschafterin Jessica Thön.

Foto: Autoren-Union Mobilität/O! Automobile
